

大分県中津市耶馬溪町の土砂災害

【平成 30 年 4 月 11 日（水）】



(写真／大分大学減災・復興デザイン教育研究センター)



斜面崩壊による土砂災害の写真発災以来、消防・警察・自衛隊で約5,580人、さらに建設業協会等の方々が全力で捜索活動に当たったが、6名の方が犠牲となった。大分県では、今後の復興対策と梅雨時に向けた対応が行われている。

宮崎・鹿児島県境霧島連山えびの高原周辺の火山噴火

【平成 30 年 3 月から】



3月6日（火）霧島連山・新燃岳（1,421㍎）が7年ぶりに噴火し、その後も度々噴火が続いている（前号4月号の表紙参照）。



4月19日（木）霧島連山・硫黄山（1,317㍎）が実に250年ぶりに噴火して、警戒が続いている。

米国ハワイ島キラウエア火山噴火

【平成 30 年 4 月から】



キラウエア火山（1,247㍎）が10年ぶりに噴火し、溶岩が住居のある地域まで流れ、避難命令が伝達されている。その後も活発な火山活動が続いている。また、5月11日にインドネシアのジャワ島メラピ火山、6月3日にはグアテマラのフエゴ火山と各国でも噴火が続いている。